

Früher und Heute im Vergleich: Die Ortsdurchfahrt von Frieda

Die Bundesstraße 249, die früher mitten durch den Ortskern von Frieda führte, sorgte bis vor fünf Jahren täglich für ein hohes Verkehrsaufkom-

men. Die Einwohner haben über viele Jahre erfolgreich für den Bau einer Umgehungsstraße gekämpft, die 2015 eröffnet. Die Postkarte (Foto) aus dem Jahr 1907 beweist durch die Kinder auf der Straße, dass es zu dieser Zeit im Ort noch bedeutend ruhiger zuging. Die Verhältnisse von 1907 sind heute nicht wieder hergestellt, in Frieda hat sich das Verkehrsaufkommen aber deutlich beruhigt (kleines Foto). ts FOTOS: SIEGFRIED FURCHERI